



**SÉANCE EXTRAORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL**

**MARDI le 29 octobre 2024
À 19 H 00
Au Centre Communautaire
George-McLeish
20, avenue Morningside**

ORDRE DU JOUR

**SPECIAL SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL**

**TUESDAY October 29, 2024
AT 7:00 P.M.
At the George-McLeish
Community Centre
20 Morningside Avenue**

AGENDA

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. SERVICES TECHNIQUES ET TRAVAUX PUBLICS :

- 2.1** Octroi d'un contrat à l'entreprise Landcare Independant Inc., pour le déblaiement, soufflage de la neige, surveillance des conditions de route et épandage de fondants – Appel d'offres public numéro AO_VDS-2024-03.

3. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 3.1** Approbation et adoption de l'inventaire des immeubles construits avant 1940 présentant une valeur patrimoniale;
- 3.2** 272 rue Sainte-Anne – Approbation des plans d'implantation et d'intégration architecturale pour l'agrandissement et la rénovation du bâtiment principal résidentiel.

4. PÉRIODE DE QUESTIONS (30 MINUTES)

5. LEVÉE DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE

Donné à Senneville, le 29 octobre 2024.

Hamlyne Guirand, Assistante-Greffière/Assistant Clerk

Note : la séance extraordinaire ne sera PAS filmée.

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. TECHNICAL SERVICES AND PUBLIC WORKS:

- 2.1** Awarding of a contract to the company Landcare Independant Inc., for snow clearing, snow blowing, monitoring of road conditions and spreading of ice melters – Public call for tender's number AO_VDS-2024-03.

3. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 3.1** Approval and adoption of the inventory of buildings with heritage value and built before 1940;
- 3.2** 272 Sainte-Anne Street – Approval of Site Planning and Architectural Integration Program for the extension and renovation of the main residential building.

4. QUESTION PERIOD (30 MINUTES)

5. CLOSING OF THE SPECIAL SITTING

Given in Senneville, on October 29, 2024.

Note: the special sitting will NOT be filmed.